



Morenista pide armar a México ante amenazas

EL DIPUTADO

Carlos López afirma que Dan Crenshaw está trastornado; su iniciativa tiene fines electorales, señala

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

DESDE LA BANCADA DE MORENA en la Cámara de Diputados se acusó al congresista republicano Dan Crenshaw de padecer trastornos mentales, luego de proponer que las fuerzas militares estadounidenses intervengan en territorio mexicano para combatir a los cárteles.

Mediante un punto de acuerdo, el morenista Carlos López Guadarrama expresó que ante dicha advertencia es necesario que se active el Plan DNI, para que las Fuerzas Armadas se preparen para la defensa externa de amenazas a la soberanía nacional.

"Si no cambian su discurso hacia México, analizaremos aumentar el presupuesto de la Secretaría de la Defensa Nacional en el Presupuesto de Egresos de la Federación, para modernizar a nuestras Fuerzas Armadas ante cualquier amenaza externa que intente violentar nuestra soberanía nacional, como diputado federal la constitución le confiere esa facultad a todos los diputados federales, y a la misma Cámara de Diputados", añadió.

El legislador guinda calificó a Dan Crenshaw de ser una persona con un perfil psicológico "grave", ya que estudios revelan que quienes han estado en una guerra -como el congresista- sufren estrés postraumático y trastornos mentales "con tendencia a poner en peligro a las personas de su círculo social".

"Hoy tenemos un ejemplo sumamente claro, y sí, el ejemplo es el congresista de Texas que quiere facultar al gobierno

estadounidense por medio de su iniciativa para invadirnos", dijo.

Además acusó que la iniciativa tiene un fin electoral "ante la frustración de malos resultados electorales del Partido Republicano.

Por ello López Guadarrama solicitó que desde la Cámara de Diputados se exhorte a la Secretaría de Relaciones Exteriores para que genere los mecanismos diplomáticos con el gobierno estadounidense para "concientizar" la importancia de las relaciones bilaterales en materia económica, cultural, comercial y seguridad nacional.

"Es necesario invitar a reflexionar a los ciudadanos estadounidenses para que elijan a sus representantes con responsabilidad social, toda vez que históricamente sabemos que personas con problemas psicológicos, y trastornos mentales, han creado guerras", dijo.



HOY TENEMOS

un ejemplo sumamente claro, y sí, el ejemplo es el congresista de Texas que quiere facultar al gobierno estadounidense por medio de su iniciativa para invadirnos"

Carlos López Guadarrama
Diputado de Morena



EL DIPUTADO federal de Morena, Carlos López Guadarrama, en imagen de archivo.